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PROCÈS-VERBAL 
DE LA RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE 
TENUE LE 10 DÉCEMBRE 2013 À 19H00. 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Mme Suzie St-Cerny, présidente 
Mme Martine Bourbeau, représentante au Comité de parents 
Mme Claudie Riendeau, parent 
M. Éric Bussière, trésorier 
M. Sébastien Cormier, parent 
Mme Ariane Thibault, enseignante 
Mme Céline Corriveau, enseignante 
Mme Josée Bouchard, technicienne en service de garde 
 
ÉTAIENT ABSENTES : 
Mme Ginette Nadeau, enseignante 
Mme Geneviève Langlois, personnel de soutien 
Mme Nadia Boisvert, représentante de la communauté 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
Mme Joanne Morin, directrice 
 
1. Ouverture de la séance à 19h05 
1.1 Accueil des participants 
Mme Suzie St-Cerny accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. 
 
1.2 Secrétariat 
Étant donné que madame Geneviève Langlois s’est désistée du poste de secrétaire, monsieur 
Éric Bussière prend le rôle de secrétaire pour la soirée. Une rotation du poste est proposée 
pour les prochaines rencontres. 
 
Mme Langlois a fait parvenir une lettre à la présidente indiquant qu’elle remettait sa 
démission du CÉ. 
 
1.3 Révision et adoption de l’ordre du jour 

CÉ # 13-14-016 Il est proposé par Sébastien Cormier et appuyé par Claudie Riendeau 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec les modifications suivantes : 
Rajouter le point suivant : campagne de financement 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
1.4 Adoption et suivi du procès-verbal du 5 novembre 2013 

CÉ # 13-14-017 Il est proposé par Josée Bouchard et appuyé par Martine Bourbeau 
QUE le procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement du 5 novembre 2013 soit 
adopté tel que déposé avec la modification suivante : 
Correction du nom Bussière à quelques endroits 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
1.5 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 5 novembre 2013 

2.2.2  Suivi sur la campagne de financement : les dons des parents fonctionnent très 
bien. Une relance sera effectuée en cours d’année avec les autres activités. 

 
4.5  O.P.P. Trottibus : Un sondage électronique sera lancé afin de savoir qui désire 

participer et comment on peut regrouper des groupes de jeunes. 
 
1.6 Parole au public 
Aucun public 
 
2. Affaires nouvelles 
 
2.1 Convention de gestion et de réussite  
Présentation de changements mineurs à la convention 
Approbation de la convention 
 

CÉ # 13-14-018 Il est proposé par Éric Bussière et appuyé par Sébastien Cormier  
Que la convention soit adoptée telle que présentée. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
2.2 Activités extrascolaires 
 

CÉ # 13-14-019 Il est proposé  par Ariane Thibault et appuyé par Josée Bouchard  
Que les activités extrascolaires proposées soient acceptées pour la session d’hiver. Elles 
auront lieu durant la période du diner ou après l’école. Soit : Récré-O-Gym (préscolaire), 
Danse Mania (1ère à 3e), Multi-sports (5e et 6e) et Hip Hop (4e à 6e). 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
3. Informations 
 
3.1 Révision budgétaire  
Suite à la confirmation des inscriptions des enfants, le budget révisé (novembre 2013) est 
présenté au conseil. On constate que le gel des surplus oblige une gestion plus serrée des 
budgets et limite les projets à long terme. 
 
Le budget accumulé du C.E. serait gelé par la commission scolaire. Seules les sommes 
prévues pour cette année peuvent être dépensées par le conseil… à suivre. 
 
3.2 Maison des enfants 
Un projet de boite aux lettres pourrait être implanté à l’école l’année prochaine si nous en 
faisons la demande. Les enfants pourraient y écrire des messages ou des confidences et des 
bénévoles formés de la Maison des enfants (Varennes) y répondraient. Ce projet fonctionne 
déjà dans quelques écoles et est très apprécié. 
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3.3 Carrière du Mont-Bruno 
Aucun développement dans ce dossier 
 
3.4 Campagne de financement 
Jusqu’ici, la campagne a déjà rapporté environ 1345$ en dons afin de financer les projets. 
 
4. Parole aux divers représentants 

4.1 Comité de parents 
-Consultation sur la refonte des calendriers scolaire pour 2014 à 2016 
-Conférences sur l’intimidation  
-Réflexion sur la pondération des bulletins (20%-20%-60%) et des conséquences 
-Aide à l’autisme : le comité de parent peut offrir des services ou des liens pour ceux 
qui en feraient la demande 
-Suivi sur les écoles à vocations particulières  
 
4.2 Service de garde : 
-Début des cours de secourisme 
-Demande de budget pour des chandails de l’équipe de ringuette inter école 
 
4.3 Personnel de soutien :  
Rien à mentionner 
 
4.4 Personnel enseignant : 
-Mise en place d’un comité pour l’aménagement physique de la bibliothèque 
-Activités de Noël à venir 
 Chorale des enfants et gigue avec le service de garde 
 Activités spéciales sur Noël 
 Cinéma du Grand-Chêne 
 Visite du père Noël et activité biscuits et lait 
 Déjeuner en Pyjama à l’école 
 
4.5 O.P.P. : 
L’OPP participera à l’élaboration des activités de Noël  
Suivi sur l’activité de Trottibus 
Préparation du Zumbathon 

 
5. Date de la prochaine assemblée 
La prochaine réunion aura lieu le 11 février prochain.  
 
6. Levée de l’assemblée 

CÉ # 13-14-020 Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités,  
il est proposé par Ariane Thibault et secondé par Martine Bourbeau 
QUE la séance soit levée à 21h25. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
Merci à Suzie pour l’organisation du souper et à Josée pour son dessert à se rouler par 
terre… 
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________________________________________________________________________ 
Mme Suzie St-Cerny     Mme  Joanne Morin 
Présidente du Conseil d’établissement    Directrice 


